

Medienmitteilung – 18. Dezember 2024

Neuer Leiter Frauenklinik

Prof. Dr. med. Maximilian Klar, MPH übernimmt als ausgewiesener Experte für minimal-invasive Chirurgie die Leitung der Frauenklinik und wird Chefarzt Gynäkologie und gynäkologische Onkologie.

Prof. Dr. med. Maximilian Klar, MPH wurde von der Geschäftsleitung der Kantonsspital Aarau AG zum neuen Leiter der Frauenklinik gewählt. Der 48-Jährige ist zurzeit Leitender Oberarzt an der Klinik für Frauenheilkunde des Universitätsklinikums Freiburg. Prof. Klar wird am 01.05.2025 seine Tätigkeit am Kantonsspital Aarau aufnehmen.

Die Kantonsspital Aarau AG (KSA) freut sich, dass mit Prof. Dr. med. Maximilian Klar eine neue Leitung für die Frauenklinik gefunden werden konnte. Prof. Klar wird zudem neuer Chefarzt Gynäkologie und gynäkologische Onkologie sowie Leiter des Brustzentrums. «Prof. Klar beeindruckt durch seine breite Erfahrung auf dem gesamten Gebiet der Frauenheilkunde. Herausragende, international anerkannte Expertise besitzt er vor allem in der gynäkologischen Onkologie und in roboter-assistierten Operationstechniken», sagt Prof. Dr. med. Henrik Köhler, Bereichsleiter Frauen & Kinder und Chefarzt Kinderspital.

Prof. Klar bringt neben seiner klinischen Expertise auch mehrjährige Führungserfahrung mit. Er war kommissarischer Ärztlicher Direktor der Frauenklinik des Universitätsklinikums Freiburg und konnte in dieser Funktion unter anderem durch Umstrukturierungen Effizienzsteigerungen im operativen Bereich erzielen. Nebst seinem ausgeprägten wirtschaftlichen Denken hatte Prof. Klar in seiner Leitungsfunktion stets auch strukturelle Verbesserungen der Behandlungspfade im Blick: So konnte er zum Beispiel am Uniklinikum eine kreissaalnahe Station für Frauen mit Risikoschwangerschaften eröffnen. Darüber hinaus ist Prof. Klar durch diverse klinische Forschungskooperationen international bestens vernetzt.

«Die exzellente technische Ausstattung am Kantonsspital Aarau, auch mit dem Angebot der roboter-assistierten Chirurgie, erlaubt es mir, meinen klinischen Schwerpunkt der minimal-invasiven Chirurgie zu intensivieren und auszuweiten», sagt Prof. Klar. Er freue sich auf die neuen Kolleginnen und Kollegen, die interdisziplinäre Zusammenarbeit am KSA und auf den persönlichen Austausch mit den niedergelassenen zuweisenden Fachärztinnen und Fachärzten.

Medienkontakt

Joël Hoffmann, Media Relations Telefon +41 62 838 94 60 E-Mail medien@ksa.ch

Das Kantonsspital Aarau, das KSA am Bahnhof in Aarau, das KSA Lenzburg sowie das KSA Frick behandeln jährlich über 35'000 Patientinnen und Patienten stationär sowie rund 740'000 ambulant. An unseren Standorten versorgen wir die Bevölkerung rund um die Uhr mit medizinischen Leistungen, von der Grundversorgung über die spezialisierte bis hin zur hochspezialisierten Medizin. Mit rund 4'800 Mitarbeitenden sind wir einer der bedeutendsten Arbeitgeber im Kanton.

Besuchen Sie das KSA auf <u>www.ksa.ch</u>, <u>X</u>, <u>LinkedIn</u>, <u>Facebook</u>, <u>YouTube</u> oder <u>Instagram</u>. Spannendes rund um Ihre Gesundheit finden Sie auf unserem Blog.